



Las obras son para la gente

Atlántico para la Gente



SALUD

Johnson & Johnson no venderá más los polvos de talco para bebé

hace 25 mins



EE.UU.

Hombre que intentó entrar a sede del FBI fue dado de baja por la Policía

hace 2 horas



SALUD

Por fiestas en varias ciudades, podría haber mayor circulación de viruela del mono: MinSalud

hace 2 horas



COLOMBIA

Reabren calles y plazas en alrededores de la Casa de Nariño

hace 3 horas



ZONA CARIBE

Asesinan a bala a dos hermanos en Fundación, entre ellos una mujer embarazada

hace 3 horas



COLOMBIA HUMANA

POLÍTICA

“Colombia no es un país petrolero, hay que crear soberanía energética seria”: MinAmbiente

Ministra de Ambiente, Susana Muhamad. Foto: @susanamuhamad



Zona Cero @zonacero

9:10 am. Jueves 11 de Agosto de 2022

f COMPARTIR TWEET G+ COMPARTIR

Aseguró que los pilotos de fracking no resolverán las incertidumbres ambientales y sociales.

Con la llegada del nuevo Gobierno las propuestas en llevar a cabo reformas se siguen presentando. En este caso, la Ministra de Ambiente, **Susana Muhamad**, expresó que buscará implementar energías limpias y erradicar el fracking.

Según afirmó Muhamad, no se deberían destinar recursos a la búsqueda de yacimientos.



ZONA LEGISLATIVA

Reforma Tributaria sí tendrá mensajes de urgencia en el Congreso para su trámite

hace 3 horas

Ecopetrol ha invertido más de mil millones de dólares en exploración en los últimos años y no ha sido exitoso en encontrar más yacimientos; Colombia no es un país petrolero. Hay que abrir los ojos y arrancar a generar una sustentabilidad y soberanía energética seria”, sostuvo la ministra en Blu Radio.

Cabe recordar, que el Gobierno radicó un proyecto de ley para prohibir el fracking, es decir, “extracción de hidrocarburos no convencionales”.

“Esos pilotos de fondo no van a resolver incertidumbres ambientales y sociales, que es lo importante. Lo que sí resolverán son incertidumbres sobre la factibilidad técnica en el Magdalena Medio”, dijo la funcionaria en referencia a suspender a los pilotos de fracking, lo cual “podría traer pleitos jurídicos”.

Sin embargo, la jefe de la cartera de ambiente detalló que cuenta con el respaldo del Gobierno.

Lo anterior, se da con el proyecto de ley que “prohíbe a las autoridades ambientales expedir licencias para los proyectos petroleros en los contratos comerciales ya firmados”, añadió.

“Es romántico pensar que uno puede seguir enviando gases efecto invernadero a la atmósfera y que aquí no pasa nada. Lo que hay que hacer en una transición responsable; la responsabilidad del Gobierno es garantizar la soberanía y seguridad energética y el trabajo de prosperidad económica, es una oportunidad gigante para Colombia”, puntualizó.

TAGS

COLOMBIA

MINAMBIENTE

SUSANA MUHAMAD

FRACKING



Te puede interesar



BARRANQUILLA

Cinco tiendas cerradas en cuatro cuerdas y lo que verá el Defensor en Barranquilla

hace 25 mins



BARRANQUILLA

Al que es Caballero, Air-e le repite: otra vez recibió doble factura millonaria

hace 25 mins



ZONA CARIBE

Turista español es baleado en Cartagena por oponerse a atraco

hace 39 mins



ATLÁNTICO

Intentó asfixiar a su compañera: al reaccionar, la mujer recibió 8 puñaladas

hace 4 horas



BARRANQUILLA

5.3 por ciento creció empleo formal en Barranquilla

hace 5 horas



SERVICIOS PÚBLICOS

Con actuales pliegos Triple A no participará en concesión de Soledad

hace 6 horas

SECCIONES

Inicio

Judicial

Política

Sociales

Videos

Deportes

Opinión

DESTACADOS

Barranquilla

Atlántico

Zona Caribe

Colombia



Síguenos

